
Идет ударный месячник 
в честь Дня строителя

30  июля на строительстве  
жилья  и объ ектов соцнульт- 
бы та с суточный) за д а н и ем  
сп рави ли сь коллективы!

СМУ-10 (начальнин тов . 
Лунин) и С1ИУ-11 (начальнин  
тов . Д уднинов) д о м о ст р о и 
тел ьн ого  н ом би н ата № 7.

ОСТАЛЬНЫЕ СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНЫЕ 
УПРАВЛЕНИЯ КОМБИНАТА НЕ ВЫПОЛНИЛИ 
ПРОГРАММУ СУТОК.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

волгодонская

ОРГАН ВОЛГОДОНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Гааата и*д«*тея
е октября <955 ге е *
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В целом  ДСК-7 

при плане 234 
тысячи освоил за 
сутки собствен
н ы м и  с и л а м и  
лиш ь 110 тысяч 

• рублей.

ЗА 60 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ 
В Т Р Е Т Ь Е М  К В А Р Т А Л Е !

Товарищ и строители! Пом
ните: д о  заверш ен ия  у д а р н о 
го м есячнина о ст а л о сь  10 
дней .

Выше темпы соревнования за 
достойную встречу Дня строите
ля!

ш ь
Р Е К О Р Д ! ^

Коллективы всех 
трех потоков СМУ-1 
домостроительного ком 
бииата №  7, взявшие 
обязательство освоить 
за год более двух мил
лионов рублей каж 
дый, успешно выпол- 
няют намеченную про
грамму.

На 20  июля ком
плексная бригада 
П. М азура освоила 
1135 тысяч рублей. 
Н. Головинова — 12Я5 
тысяч рублей, А. Се
роуса — 1019 тысяч 
рублен.

Рекордной выработ
ки добилась бригада 
П. Мазура 27 июля 
на строительстве дома 
№  80. Смонтирована 
91 деталь, освоено 10 
тысяч рублей, выработ 
ка на одного рабочего 
составила 161 рубль 
при плане 100. Это са
мые высокие показате
ли в работе бригады за 
период ударного месяч 
ника.

Отличились в этот 
день и слесари-сантех
ники В. Кучерова. 
Бригада из шести че
ловек освоила за сут
ки 600 рублей при пла 
не 500.

Электромонта жники 
Г. Пиворюнаса также 
добились высоких ре
зультатов труда. Вде
сятером освоены стро
ительно - монтажные 

работы на сумму 900 
рублей при плане 700.

Все три бригады ста 
ли лидерами в сорев
новании бригад смеж
ных профессий домо
строительного комби
ната №  7.

Н. ЩАЕВА,
старший инженер 

отдела труда 
и зарплаты.

МОЛНИЯ „ВП“
Включившись в удар 

ныи трехмесячннк за 
выпуск, перевозку и 
укладку иолуторамил- 
лнониого кубометра 
бетона, труженики ма
лого бетонного завода 
вместе с транспортни
ками АПО н бетонщи
ками «Гидросп е ц- 
строя» 22 июля выда
ли 250-тысячный кубо
метр бетона.

Весомый -вклад в 
этот успех внесли вто
рая и третья смены, 
руководят которыми 
С. Г. Аушев, и А. М. 
Ляшенко, миксернсты 
В. С. Демина.

„РАБОЧАЯ ЭСТАФЕТА"

П о б е д и т е л и
Штаб по социалистиче

скому соревнованию под 
девизом «Рабочая эста
фета» -  на строительст
ве «Атоммаша» подвел 
итоги соревнования смеж
ников в рамках большого, 
среднего и малого колец.

По итогам соревнова
ния всесоюзной «Рабочей 
эстафеты» первое место 
с вручением переходяще
го приза присуждено 
коллективу Светловод- 
ского завода стальных 
конструкций производст
венного объединения 
«Днепроэнергос т р о й- 
нндустрня». Второе ме
сто и Почетную грамоту 
завоевал головной завод 
этого же объединения. 
Третьими стали коллек
тивы бетонных конструк
ций треста «Энергострой- 
конструкция» н Волго
градского завода стройма
териалов треста «Дон- 
бассэнергострой н я  д у- 
стрия».

Победителем областно
го соревнования «Рабо
чая эстафета» признан 
коллектив Быстроречеи- 
ского карьероуправле
ния.

Отмечена неудовлетво
рительная работа объеди
нения «Ростовстронмате- 
рнал».

В рамках малой «Рабо
чей эстафеты» отличи
лись бригады «Пром- 
строя-2», СМУ-9 «Завод- 
строя», обеспечившие сво 
евременный фронт работ 
смежникам.

Первое место, приз 
«Рабочая эстафета» и 
диплом присуждены
бригаде А. А. Терещенко 
из СМУ-7 «Промстроя-2». 
Па втором — бригада 
Л. П. Куракина из 
СМУ-9 «Заводстроя».

Неудовлетворительно 
оценена работа управле
ния производственно-тех
нологической комплекта
ции, предприятия желез
нодорожного транспорта, 
растворо-бетонного завода 
за несвоевременную по
дачу показателей сорев
нования в штаб.

Объединенным построй 
комам «Минмонтажспец- 
строя» и домостроитель
ного комбината №  7 пред
ложено обсудить ход раз
вития соревнования «Р а
бочая эстафета».

Бригадир комплекс
ной бригады строите
лей - монтажни к о в  
СМУ-7. ДСК-7 Нико
лай Иванович Потап- 
чик за высокие показа
тели в социалистиче
ском соревновании на 
строительстве нашего 
города недавно был на
гражден орденом Ок
тябрьской Революции.

На снимке: Н. И.
ПОТАПЧИК.

Время
дорого
Необходимость сдачи 

второго корпуса под уст
ройство фундаментов и 
монтаж оборудования в 
текущем году — необхо
димость технологическая. 
Такая задача поставлена 
перед коллективом Ново
черкасского монтажного 
управления треста «Юж- 
стальконструкция». Над 
ее выполнением монтаж
ники трудятся усиленно.

Например, бригада 
М. Советова на 20 дней 
раньше срока закончила 
монтаж перепада...

— Но это выигранное 
время мы можем поте
рять, — говорит началь
ник управления Б. Коче- 
рян, — если не начнем 
работы в пролете «Л-М» 
в первых -числах августа.

А приступить к рабо
там монтажники смогут 
лишь тогда, когда в этом 
пролете будет выполнена 
обратная засыпка и сде
ланы подкрановые пути.

Смотрим график про
изводства работ, подпи
санный начальником 
СМУ-12. - «Заводстроя» 
Б. Шмаглием. Обратная 
засыпка должна быть вы
полнена к 26 июня, под
крановые пути сделаны 
к пятому нюля.

Разговор с Б. Кочеря- 
ном происходил 25 нюля 
в пролете «Л-М», где не 
было ни обратной засып
ки. ни подкрановых пу
тей.

В. ВАСИЛЬЕВ.

•  Благоустройство

Включайтесь 
в месячник!

РЕШЕНИЕМ ИСПОЛ
КОМА ГОРСОВЕТА НА
РОДНЫХ ДЕПУТАТОВ С 
ПЕРВОГО АВГУСТА ПО 
ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ 
ОБЪЯВЛЕН УДАРНЫЙ 
МЕСЯЧНИК ПО БЛАГО
УСТРОЙСТВУ ГОРОДА.

Условия смотра-кон
курса в период ударно
го месячника будут 
опубликованы в «Волго
донской правде».

ВОЛГОДОНЦЫ!
СДЕЛАЕМ НАШ ГО

РОД КРАСИВЫМ И 
УЮТНЫМ!

По итогам 
недели

Состоялось очередное 
заседание городского 
штаба по благоустройст
ву.

По итогам работы за  
прошедшую неделю:

первое место присуж
дено коллективу лесо
перевалочного комбина
та. На втором — грузо
вое автотранспортное 
предприятие, на треть
ем — коллектив отдела 
внутренних дел.

Положительно отмече 
на деятельность  м еж рай 
онных эл ектри ческих  се 
тей, городского ремонт- 
но -  строительного тре
ста, треста  «Волгодонск- 
водстрой».

Не за ним ал ись  благо
устройством за к р е п л е н 
ных территорий работни
ки автобазы  .V» I .  ппел- 
п р и я т и я  железнодорож 
ного транспорта ,  «Отдел- 
строя» ,  треста  столовых.

Острый сигнал

Без инженерной подготовки
Четвертый корпус на

чали «одевать». По ряду 
«щ», который смонтиро
вала бригада А. Аношки
на, голубой лентой по 
всей длине вытянулась 
узкая бирюзовая полоска 
«сэндвичей». Казалось, 
что эта полоска будет с 
каждым днем расширять
ся.

К сожалению, в тече
ние двух недель июля не 
было смонтировано ни 
одной стеновой панели. И 
только 24 нюля начат 
второй ряд.

— Почему такими сла
быми темпами идут рабо
ты /

мастера Волгодонского 
участка Каменского стро
ительно-монтажного уп
равления треста «Юж- 
сталыеонструкция» В. Ты- 
рова.

— Монтаж сорвали сна 
чала нз-за крана, — го
ворит мастер. — Ростов
ское управление механи
зации задержало его по
ставку. Но потом дали. 
Он поломался. Пока де
монтировали, согласовы
вали, шло время,

Наконец, вопрос с кра
ном решили, но встала 
другая проблема: пути
для крана. Кран должен

интересуемся у работать на ровной пло

щадке, (допустимый крен
— один градус). Сегодня 
же крен составляет четы
ре градуса..

— Закончим эти сем
надцать пролетов, а даль
ше по ряду опять пло
щадки для крана не под
готовлены, — говорит 
бригадир М. Колесников.
— Снова простой.

Выходит, что на уча
стке нет настоящей инже
нерной подготовки. А ведь 
четвертый корпус пред
стоит сдать под монтаж 
оборудования в текущем 
году.

В. ЧЕРКАСОВ.
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ПйрпОпый контроль—в действии Рабочей минуте—строгий счет!
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Экран работы дозорных
В филиале ВНИИПАВ в 1978 году на высоком на

учном уровне выполнены научно • исследовательские 
разработки по 62 темам. Об этом свидетельствуют:
. 25 ЗАЯВОК НА ИЗОБРЕТЕНИЕ;

17 ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ РЕШЕНИЙ;
6 АВТОРСКИХ СВИДЕТЕЛЬСТВ;
44 НАУЧНЫЕ СТАТЬИ.

Главное-активность
Группа народного 

контроля Волгодонско
го филиала научно-ис
следовательского ин
ститута поверхностно
активных веществ — 
одна нз лучших в го
роде. Опыт ее работы 
был заслушан на засе
дании городского коми
тета народного контро
ля. По просьбе редак
ции о работе группы 
рассказывает ее пред
седатель Л. И. ГУ
ЩИНА;

В нашей группе 45 
человек, которые входят 
в состав одной основной, 
или головной, как мы ее 
называем, группы, двух 
цеховых и пяти постов.

Чем занимаются дозор
ные? Вся работа народ
ных контролеров направ
лена на выполнение пла
на научно-исследователь- 
ских работ. Под контро
лем группы находятся ра
боты по внедрению раз
личных разработок. Кро
ме того, постоянно в по
ле зрения — мероприя
тия по охране окружаю
щей среды и  их внедре
нию на химзаводе и дру
гих предприятиях.

В 1978— 1979 гг. на
родные контролеры прове
ли пятьдесят рейдов, из

них 23 — основной груп
пой и 27 — цеховыми и 
постами.

Дозорными проверено 
состояние работ по при
менению концентрата низ
комолекулярных кислот в 
сельском хозяйстве в ка
честве консерванта зеле
ных кормов, внедрение ко
торого дает экономиче
ский эффект в десятки 
миллионов рублей; по ин
тенсификации процесса 
биологической очистки, 
внедрение которого позво
лит в несколько раз уве
личить нагрузки на суще
ствующие очистные соору
жения и без значительных 
капитальных затрат на 
строительство новых поз
волит расширять произ
водство синтетических жи 
розаменителей и т. д.

Для успешного реше
ния этих вопросов, груп
па народного контроля фи
лиала поддерживает по
стоянную связь с груп
пой контролеров химза
вода. Мы периодически 
проводим совместные за
седания, на которых за
слушиваем ответственных 
за выполнение отдельных 
мероприятий.

Многое зависит и , от 
планирования работы. Мы 
не увлекаемся большим

ч и с л о м  п р о в е р о к , с  т е м  
р а с ч е т о м , ч т о б ы  д о в о 
д и т ь  д е л о  д о  конца, до
биваться эффективного 
результата. На бюро, как 
правило, рассматривают
ся наиболее важные во
просы и их внедрение, 
заслушиваются отдельные 
руководители. Кроме то
г о , народные контролеры 
несут индивидуальную от
ветственность за внедре
ние наиболее острых про
блем, к примеру, тов. Ми
ронов — по СЖ К, тов. 
Ванифантьева — по охра
не окружающей среды...

Помимо основных работ 
по выполнению и внедре
нию разработок, дозорные 
проводят проверки по 
экономии и бережливости, 
по выполнению распоряд
ка дня, по использованию 
рабочего времени и т. д. 
Результаты и их выпол
нение широко освещают
ся в печати, на рабочих 
и партийных собраниях. 
За этим четко следит сек
тор гласности.

По предложению груп
пы народного контроля 
отделом снабжения реали
зована часть реактивов и 
оборудования, которые по 
тем или иным причинам 
уже не использовались ла 
бораториями и цехом. В 
результате этого лицевой 
счет группы в прошлом 
году составил около 4400 
рублей.

Говоря о своей работе, 
я  не могу не сказать о 
главном, о том, что способ 
ствует, что рождает ус
пех — об активности и 
инициативности членов 
группы. Особенно следу
ет отметить работу тт. Го
реловой, Узловой, Топи- 
линой, Татаринковой, Пет 
ряковой и других. Требо
вательные, принципиаль
ные, они с честью несут

-B3XTV -ДОЗОРНЫХ.

В студенческих 
отрядах

«ЭКОЛОГ»
■Так называется специа

лизированный студенче
ский отряд Ростовского 
Государственного меди
цинского института, кото
рый работал в Волгодон
ске с 18 по 28 июля.

Отряд изучал фоновое 
экологическое состояние 
Волгодонского промыш
ленного комплекса.

За время работы был 
осуществлен отбор 165 
проб воздуха, воды, поч
вы и проведено их иссле
дование. Проводились 
также замеры шума в ча
сы «пик». Полученные ре
зультаты будут обработа
ны в лаборатории инсти
тута.

Итоги работы «Эколо
га-79» намечено подвести 
на студенческой научной 
конференции, а по резуль 
татам исследования будет 
выпущен бюллетень.

В порядке шефской по
мощи отряд оформил для 
школы-интерната N° 2 
стенд, посвященный Меж
дународному году ребен
ка, и стенды для кабинета 
физики.

Один день студенты нз 
«Эколога-79* отработали 
на строительстве акуш ер
ско-гинекологического кор 
пуса.

За время пребывания в 
Волгодонске ими было 
прочитано 10 лекций на 
медицинские темы ч вы
пущено три санбюллете- 
ня.
М. ЕЛИЗАВЕТСКИИ, 

комиссар ССО 
«Атоммашевец».

•  Р а б о ч е е  общ еж и ти е

Внимание -  каждому
Идейно - воспитатель

ная работа в общежитиях 
строителей имеет свои 
особенности: она ведется 
с людьми, работающими 
в разных организациях. 
Здесь особая роль при
надлежит воспитателю, 
который проводит беседы, 
организует культурно-мас 
совые мероприятия.

Я стараюсь использо
вать разные формы аги
тационной работы: лек
ции, беседы, тематиче
ские вечера, диспуты, чи
тательские конференции.

Интересно прошла чи
тательская конференция 
по книге Л. И. Брежнева 
«Целина». Подвиги целин 
ников стали историей. 
Прочитав книгу, люди 
оживленно делились сво
ими мыслями и впечатле
ниями. Еще недавно роп
тавшие на неустроенность 
быта, трудности в работе, 
поняли, что во всяком 
большом деле без трудно
стей не обойтись, надо 
только иметь мужество 
преодолевать их.

Большое внимание уде
ляю индивидуальным бесе 
дам с  людьми. Однажды, 
во время утреннего рей
да по квартирам обнару
жили, что некоторые про
живающие в общежитии 
не вышли на работу. В бе 
седе с  ними р ы к с ч и л э с ь , 
что им не нравится рабо
та. Я побывала в их кол
лективах, побеседовала с  
бригадирами, мастерами, 
узнала, как труд’ятся на
ши жильцы. Затем на со
вете общежития решили 
провести встречу с пере
довиками строительства,.

проживающими в нашем 
общежитии. Когда пере
довые рабочие Анатолий 
Йлладий, Василий Ткач, 
Андрей Козин рассказали 
о своих бригадах, подели
лись впечатлениями о 
стройке, городе, то нович
ки в общежитии стали по- 
другому относиться к ра
боте. Эта встреча заметно 
повлияла и на тех, кто 
раньше прогуливал.

Я стремлюсь к тому, 
чтобы как можно больше 
людей приобщить к актив
ному участию в жизни 
общежития. Например, 
одна из проживающих де
вушек не выходила на ра
боту, затем была вообще 
уволена. После много
кратных бесед с ней уда
лось устроить ее на ра
боту, вовлечь ' в занятия 
спортом.

В целях воспитания ис
пользуем и наглядную аги
тацию. Проводим регуляр 
но устный журнал «Тру
довой ритм «Атоммаша». 
Оформили стенд, который 
отражает труд передови
ков производства, прожи- 
вающнх в нашем общежи
тии.

Провожу беседы о со
бытиях в стране и за ру
бежом, выбираю наиболее 
важные темы, которые ин
тересны людям. Вновь 
прибывшим рассказываю 
историю города Волгодон
ска, его сегодняшний 
день, перспективы разви
тия.

В. НИКИШИНА, 
воспитатель 

. общежития № 16
«Волгодонск-

энергоетроя».

Нужен фронт
р а б о т

На нашем участке сей
час трудятся 90 человек. 
Этого числа рабочих впол
не достаточно, чтобы вы
полнять необходимый 
объем работ по благоуст
ройству восьми домов: на 
одном объекте больше де
сяти строителям делать 
нечего, так как работы 
механизированы. Каза
лось бы, дела должны ид
ти успешно. Однако все 
обстоит иначе. -

Июньский план ,мы вы
полнили за счет незапла
нированных работ. Ищем 
по liceii округе, где сы 
можно было приложить 
руьн, а тематику заданий 
в то же время не выпол
няем. В июне нам плани
ровали произвести благо
устройство домов 57, 
60, детского сада. Эти же 
объекты значились и в 
июльской программе. Но 
до сих пор не готовы фа
сады зданий, не законче
на прокладка инженерных 
сетей.

О какой рабочей эста
фете может идти речь, 
если даже по актам на.м 
ничего не сдается? Бук
вально вырываем у пред
шественников фронт ра
бот. Без суеты мы можем 
выполнять благоустройст
во дома за четыре дня, а 
при настоящем положе
нии дел, когда нет фрон
та действий, работа затя
гивается на месяцы.
. Пример тому дом №  57. 

Полтора месяца СМУ-9 
ведет здесь сети, потому 
что работает на объекте 
не более четырех чело
век. Теплотрассу, нако
нец, закрывают, иод газо
провод только начинают 
копать траншею, а дом 
надо сдавать, значит, в 
спешном порядке выпол
нять благоустройство.

Какое же тут может 
быть качество! Бетон при
ходится укладывать без 
трамбовки, А мы не хо
тим плохо выполнять 
работу.

Мое предложение: кон
центрировать силы на объ 
ектах, чтобы можно было 
выполнить одни виды 
работ и предоставить 
фронт другим.

Н. ТАЛАН. 
начальник участка 

№  3 СМУ-6,

Дорожат каждой рабочей минутой гранитчики 
СУОР домостроительного комбината №  7 Леонид 
Сурвило н Николай Хегай, занятые в эти дин на 
облицовке торгового центра в новом городе. Опыта 
нм не занимать: уже четвертый год трудятся они но 
этой специальности.

На снимке: Н. ХЕГАИ и Л. СУРВИЛО за рабо
той. Фото А. Бурдюгова.

Потерянные 
м е с я ц ы

Согласно соответствующему постановлению Совета 
Министров СССР в целях оказания помощи Министер
ству путей сообщения предприятиям промышленности 
на второе полугодие 1979 года и .на  1980 год уста
новлены планы текущего отцепочного ремонта грузо
вых вагонов парка Министерства путей сообщения. В 
том числе для «Атоммаша»; 20 вагонов на второе по
лугодие 1979 года и 20 — на 1980 год.

Подчеркнуто, что предприятия должны обеспечить 
равномерность ремонта по месяцам под контролем 
начальника отделения железной дороги.

работ В. В. Скориков,  —Мы на базисном складе 
уп равлен и я  производствен
н о -технологической  комп
л ек тац и и  треста  «Волго- 
д 'онскэнергострой». Груды 
серого щ ебня  и ц е л а я  ве
р ен и ц а  п овреж денны х п л а т 
форм...

В тцт день после ноч
ной разгрузки из 43 

платформ 19 были по
вреждены. Вывес т и 

эти девятнадцать мож
но лишь путем длитель
ных и дорогостоящих ма 

невров. Из двух зол вы
бирают меньшее, и все 
43 платформы простаи
вают, пока идет ремонт.

Качество  ремонта не слу
чайно заинтересовало  рей 
довую бригаду.  К а к  сооб
щ ил нам зам ести тель  н а 
ч ал ь н и к а  станции  К. С. Бол 
ды рев ,  на «Атоммаш е» сей
час катастроф и чески  м а 
л ы й  —  однодневный —  
з а п ас  щ ебн я  (нормального 
з а п аса  должно х в а т а т ь  на 
одну-две недели).

Из десяти вертуш ек ,  з а 
крепл ен ны х  з а  трестом 
«Волгодонс к э н е р г о- 
строй» ,  в поле зрения  рей
довой бригады попала  од
на, т и п и ч н ая :  оторванны е 
половы е доски, дыры по
меньш е за тк н у ты  паклей .

В ладимиру Семеноку и 
Октаю Мамедову из  У11ТК 
сегодня вы пала  роль ремонт 
ников.  У молодых гр узч и 
ков  гвоздь не всегда вх о 
дит в доску. Не все полу
ч ается  у них на этой рабо
те , незнакомой для  ребят 
и неинтересной.

—  Д ействительно, она 
не слишком привлеьчпель- 
на, работа, за  которую не 
платят ,  —  говорит мастер 
базисного ск л ада  УГ1ТК 
А. II. Вербицкая .  —  II то
му ж е  вот у ж е  три часа 
простаиваю т  вагоны ,  кото
ры е эти  сам ы е ребята  долж 
ны  разгрузить .

И так ,  сп ец и ал ь н ы х  ре 
монтных гр упп  в УПТК 
т а к  и не создали.  Ремонт 
ведут сл у ч а й н ы е  люди и 
д елаю т его н екачественно ,  
на один раз..

О сложняет дело обезлич
ка вагонов: в е ртуш ки  за  ор
га н и з ац и я м и  не з а к р е п л е 
ны. Сегодня эти  платформы 
рем онтирует  УПТК, завтра  
они попадут  н а  бетонный 
завод.

Обратим вн им ание  па са 
му вы гр узку .

—  Ломаем, —  говорит о 
вагонах  эк с к ав а то р щ и к  
СУМР-1 у п р авл е н и я  строи
тель ства  м ех анизиров анн ы х

особенно, когда вы гр у ж а ем  
бутовый кам ен ь .

Площадка для выгруз
ки бутового камня нв 
оборудована, разгрузка 
идет с нарушением вся* 
ких правил техники бв- 
зопасности под высоко* 
вольтной линией.

О тсл уж и вш ие св ое м е х -  
л опаты  разбросаны  по тер 
ритории. Ни одна из н и х , 
к ак  утверж даю т м еха н и за 
торы , не им еет обязател ь
ны х роликов ,  и, к п ри м е
ру, м еталлической  щ етк и , 
А в результате  от этой уг
ловатой «п риго рш ни»  тре
щ ат  деревянн ы е  н а сти л ы  
платформ. .

СПРАВКА «ВП».
В письме из управле

ния Северо-Кавказской 
железной дороги заме
стителю начальника тре
ста «Волгодонскзнерго- 
строй» 0. А. Белокопыт- 
скому официально напо
миналось: «Ремонт по
врежденных кузовов ва
гонов должен произво
диться выделенными и 
обученными для этой це
ли работниками вашего 
предприятия».

Трех м есяцев  тов. Бело- 
копытском у и тов. Кон
дратьеву ,  н а ч а т ь н  и к  у 
УПТК, не х в а ш л о  на реш е
ние этого вопроса. Не уда
лось им за  это время т а к 
ж е подготовить рем ош  ни
ков для сдачи э кзам ен а  в 
отделении ж елезной  дороги. 

Эти потерянные меся
цы оборачиваются про
стоями платформ, сокра
щением их века, недопо
ставками щебня, от ко
торых страдать тому же 
тресту.

Трудно договорит ь с я  
двум руководителям раз
ны х уровней. Гораздо л ег 
че —  вы п л а ти ть  штрафы...-  

Из этих примеров в ы т е 
кает  вывод, что сохранно
стью вагонов в  тресте 
«Волгодонск э н  е р .г о- 
строй» еше никто не з а 
н и м ал ся .  Ясно одно, что 
п а к л я  в  дыре —  не с л у 
чайность .  Это по чер к  в  р а 
боте.

Рейновая бомгада:
И. ПРАСОЛОВ -  пред
седатель группы народ
ного контроля железно
дорожной станции; 
И. КОТЕНКО -  обще
ственный инспектор по 
сохранности вагонного 
парка: Т . ЛЕОНОВА — 
наш спец. корр.
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НАПРАВЛЕНИЯ 
ГЛАВНОГО УДАРА

В горкоме 
К П С С
БЮРО горкома КПСС 

рассмотрело и признало 
неудовлетворительной ра 
боту парткомов и руко
водителей домостроитель 
ного комбината № 7, 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой», производствен
ного объединения «Атом 
маш», дирекции АЭС 
по выполнению плана 
капитальных вложений, 
строительно - монтаж
ных работ и своевремен
ному вводу в эксплуата
цию объектов жилья и 
соцкультбыта.

За срыв плана капи
тальных вложений, стро
ительно-монтажных ра
бот, ввода в эксплуата
цию объектов жилья и 
соцкультбыта строго 
предупреждены началь
ник ДСК-7 Г. А. Чиа- 
кадзе, секретарь парт
кома ДСК-7 В. П. Пав
ленко, управляющий 
трестом ВДЗС Ю. Д. Че- 
чин, секретарь партко
ма треста ВДЗС Г. Г. 
Персидский, генераль
ный директор производ
ственного объединения 
«Атоммаш» В. Г. Пер- 
шин, секретарь партко
ма «Атоммаша» Л. И. 
Попов, директор строя
щейся АЗС И. В. Титов.

Бюро ГК КПСС обя
зало производственное 
объединение «Атоммаш» 
обеспечить передачу ин
женерных сетей город
ским службам, опреде
лить перечень недоде
лок по эксплуатируемым 
домам и объектам соц
культбыта, вместе с до
мостроительным комби
натом и трестом ВДЗС 
принять меры к их уст
ранению.

э
БЮРО ГК КПСС рас

смотрело вопрос о мерах 
по дальнейшему улучше
нию подготовки кадров 
и закреплению их в 
строительных организа
циях Волгодонска.

Отмечено, что в ряде 
строительных организа
ций низок уровень ор
ганизаторской и воспи
тательной работы, ощу
щается недостаток квали 
фицированных кадров 
из-за слабой постановки 
обучения и повышения 
квалификации, отсутст
вия необходимых произ
водственных и бытовых 
угпевий.

По данному вопросу 
принято развернутое по
становление.

Коммунист Владимир Тютиков второй год рабо
тает расточником на мехучастке цеха парогенера
торов «Атоммаша». Он не только добросовестно вы
полняет свои обязанности, но и активно участвуй  
в общественной жизни коллектива.

На снимке: В. ТЮТИКОВ.
Фото А. Бурдюгова

Ф Идеологической р а б о т е— 
н а ст у  пат ельпост ь!

По м е с т у  
ж ит е л ь с тв а
Выполняя решение пар

тийного комитета завода 
об улучшении работы по 
месту жительства трудя
щихся, партбюро произ
водства СЖ К уделяет 
этому вопросу постоян
ное внимание. Было про
ведено заседание партбю
ро, на которое были при
глашены все агитаторы, 
работающие по месту жи
тельства, а их у нас 18 
— по количеству домов. 
Каждый агитатор отчи
тался о своей работе.

Агитколлектив произ
водства СЖ К закреплен 
за 16 кварталом Волго
донска, где расположена 
агитплощадка №  5. Р а
бота агитаторов планиру
ется поквартально. План 
работы агитплощадки со
ставляется на пять меся
цев ( с 10 мая по 1 ок
тября). На каждую семью, 
проживающую в 16 квар
тале, агитаторы состав
ляют социальный пас
порт.

В целях дальнейшего 
улучшения политико-вос
питательной работы среди 
населения по месту жи
тельства и более полного 
удовлетворения культур
ных запросов населения; 
как от нас требует поста
новление ЦК КПСС, мы 
сейчас проводим социальт 
ный опрос. Для опроса у 
нас имеются специальные 
анкеты. Приведу несколь
ко вопросов из анкеты: 
«В какой мере удовлет
воряет ваши интересы 
культурно- массовая и 
политико -воспитательная 
работа по месту житель
ства?», «R каких меро
приятиях вы участвовали 
за последние полгода?», 

«Что бы вы могли предло 
жить для активизации 
общественной жизни мик
рорайона?», «Что по ваше 
му мнению необходимо 
сделать, чтобы работа по 
месту жительства наибо
лее полно удовлетворяла 
ваши запросы?».

В анкете 12 вопросов. 
Уже поступили ответы на 
них. Например: прово
дить праздник цветов, 
высадить цветы во дворах 
каждого дома, а затем в 
праздник цветов подвести 
итоги. Если мы это пред
ложение сумеем реализо
вать, то 16 квартал будет 
утопать в цветах. Улуч
шается материальная ба
за квартала. В этом году

там проведена большая ра 
бота по благоустройству.

Агитаторы нашего це
ха уделяют большое вни
мание проведению массо
вых мероприятий на агит- 
площадке, а зимой— в по
стоянно действующем 
агитпункте при ДК «Ок
тябрь».

Особое внимание агита
торы уделяют работе с 
молодежью. Силами про
изводства СЖ К в 16 квар 
тале оборудованы спортив
ные площадки, волей
больная, баскетбольная, 
теннисная, где регулярно 
организуются спортивные 
игры и соревнования.

С агитаторами проведен 
семинар по разъяснению 
постановления ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучше
нии идеологической, по
литико-воспитательной ра
боты». Перед ними была 
поставлена . задача по 
разъяснению этого поста
новления по месту жи
тельства трудящихся. 
Б ы л и , у к а з а н ы  

пути и формы работы сре
ди населения. Это инди
видуальная работа — ра
бота с семьями, выступ
ления агитаторов перед 
жителями одного из до
мов квартала.

Если рассмотреть нашу 
работу на фоне требова
ний постановления ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении идеологиче
ской, политико-воспита
тельной работы», то в на
шем агитколлективе по 
месту жительства еще не
мало недоработок. Не все 
агитаторы относятся доб
росовестно к порученно
му делу. Недостаточно 
еше уделяется внимания 
работе с молодежью. На
до, чтобы агитплощадка 
работала круглый год. Л е
том: лекции, кино, концер 
ты, спортивные игры, зи
мой — залить каток, сде
лать сооружения.

Нет должной связи 
агитаторов со школой. 
Иногда имеются случаи 
ерьта проведения плани
руемых мероприятий на 
агитплощадке.

Главная наша задача 
состоит в том, чтобы 16 
квартал был одним из луч 
ших в городе Волгодон-

А. СКОРОБОГАТСКИЙ.
заместитель начальника 

участка СЖК 
химзавода.

Трест «Волгодонскэнер- 
гострой» не справился с 
полугодовой программой 
по освоению средств по 
генподряду в целом, в 
том числе и по «Атом- 
м^шу».

Соответственно с от
ставанием идет выполне
ние тематических задач. 
Из пусковых объектов 
первого полугодия сдан 
в эксплуатацию один — 
первая очередь ПКД-280. 
Досрочно, на два месяца 
раньше, введен в строй 
действующих второй энер
гоблок ТЭЦ-2.

Но в то же время 
сорваны сроки ввода 
объектов первой очере
ди промбазы, жилья н 

соцкультбыта. Из 70  
тысяч квадратных мет
ров жилья сдано 30  
тысяч квадратных мет
ров.
С большим отставани

ем ведутся работы на объ
ектах второй очереди 
промбазы...

Создавшееся положение 
на стройке, невыполнение 
полугодовой программы 
не являются случай
ностью. Это результат не
обеспеченности стройки 
кадрами, транспортом, же 
лезобетоном и металло
конструкциями.

Исходя из годовых 
задач, в тресте разра
ботаны мероприятия по 
обеспечению выполне
ния плана третьего 
квартала с учетом лик
видации допущенного 
отставания. Анализ по
казывает, что эту зада
чу можно решить, ес
ли ежемесячно осваи
вать по 20. миллионов 
рублен на строительст
ве «Атоммаша».
Мероприятия по освое

нию 20 миллионов руб
лей предусматривают
ряд условий-по обеспече
нию базовой основы
стройки.

Во-первых, необходимо 
обеспечить стройку рабо
чими и инженерно-техни
ческими работниками. Де
фицит рабочих в третьем 
квартале только пэ соб
ственным силам треста 
составляет более четырех 
тысяч ' человек. И особое

препятствие укомплекто
ванию людьми — нехват
ка общежитий. Псггиму 
наряду с тем, что кеоб 
ходимо ускорить сдачу 
жилья, трест приступил к 
строительству еще одного 
временного поселка из 
домиков. Заселение- нач
нется в августе.

В серьезную проблему 
вылились поставки метал
локонструкций и сборного 
железобетона. Несмотря 
на то, что нам были выде
лены необходимые лими 
ты и установлены сроки 
конструкций на площад
ках нет. А это серьезно 
сдерживает работы, осо
бенно по второй очереди 
промбазы. К этому поло
жению нас привела позд
няя выдача техдокумента
ции и отсюда размещение 
заказов на заводах-посгав- 
щиках на третий и чет
вертый кварталы.

Вопрос с поставками 
сборного железобетона 
рассмотрен в министер 
стве и просьбы по 
приближению сроков 
поставок приняты.
Остро стоит также во

прос снабжения стройки 
местными материалами 
(кирпичом, щебнем), це
ментом, чугунными труба
ми, краской, лесоматериа
лами...

Причинами, вызвавши
ми эти трудности, являет
ся как неудовлетвори
тельная работа постав
щиков, так и нечеткая ра 
бота служб снабжения 
треста и Волгодонского уп 
равления комплектации. 
Кроме того, стройматериа 
лы долго идут от ж елез
нодорожной станции Вол
годонская до места раз
грузки. Существующие 
железнодорожные пути 
сегодня никого не удовлет 
воряют. Необходимо сроч
но расширить сеть подъ
ездных путей.

Мероприятия, с по
мощью которых можно и 
надо решать стоящие за
дачи, доведены до всех 
служб, руководителей, ра^ 
бочих «Волгодонскэнерго- 
строя».

Е. БАЖЕНОВ, 
главный инженер 

треста «Волгодонск- 
энергострой».

УЧИТ ЖИТЬ 
И ПОБЕЖДАЙ

Редко бывает, что не
большие по объему лите
ратурные произведения 
могут так глубоко вско
лыхнуть миллионы людей. 
К таким произведениям 
относятся книги Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС, Председателя Пре
зидиума Верховного Совя
та СССР Л. И. Бреж не
ва «М алая земля», «Воз
рождение», «Целина*. 
Воистину онн «томов пре- 
многих тяжелее».

Я неоднократно обме
нивался м н е н и е м 
с товарищами по 
работе об этих книгах. 
Мнение у нас — единое: 
эти книги не только г 
поминания о npou»f^. 
они связаны с задачам 
сегодняшнего дня.

В 19-13 году я вступил 
в ряды Советской Армии. 
В составе Первого У кра
инского фронта, команд 
ром отделения автомат' 
ков участвовал в освоб' 
дении Польши, Чехос.' 
вакии. Брал Берлин 'ч  
Прагу. Имею боевые на
грады: орден Славы 111 
степени, медаль «За бое
вые заслуги» и другие. 
Говорю это к тому, что 
по личному опыту знаю 
все тяготы фронтовой жиз 
ни. Моя судьба в этом 
смысле неотделима от су
деб тысяч и тысяч людей, 
и нам, тем, кого сейчас 
называют ветеранами, 
особенно близок смысл 
книг Леонида Ильича 
Брежнева.

Немало раздумий рож
дается после чтения на
званных книг. О смысле 
человеческих отношений, 
об ответственности за по
рученное дело, о стиле 
руководства и о многом 
другом.

Например, кого не за
интересуют слова Л. И. 
Брежнева о том, сколь 
отвратительна еще кое у 
кого из руководителей 
сохранившаяся привычка 
повышать1 голос на людей.

Книги товарища Л. И. 
Брежнева учат нас жить 
и побеждать.

К. ДЕМИН, 
коммунист, 

фотограф 
горбыткомбнната.

Задачи решать комплексно
Повышения качества 

труда на каждом рабочем 
месте невозможно добить 
ся без комплексного под
хода к решению техниче
ских, организационных, 
воспитательных вопросов 
любого коллектива. Объ
ясню на конкретном при
мере.

Наше пассажирское 
автотранспортное пред
приятие на протяжении 
всего 1978 года не справ
лялось с планом перево
зок.

Партийная организация 
разработала комплексную 
систему работы без от
стающих, взяв за основу 
рекомендации горкома и 
обкома партии. Постепен
но эта система вводилась 
в практику.

Работа каждой брига
ды, каждой колонны от
ражалась на специальных 
экранах эффективности. 
Был составлен ряд меро
приятий по всем службам 
и доведен до каждого ра
бочего и инженерно-тех
нического работника. Зна 
чительно активизировали 
свою работу обществен
ные организации-

Например, на совете 
бригадиров стали постоян
но обсуждать итоги рабо
ты за определенный пери
од, вопросы, связанные с 
техническим состоянием 

машин, работой ремонт
ников. Совет по профнлак 
тике направил свою рабо
ту на улучшение трудовой

Трибуна коммуниста

дисциплины. Ни одно 
нарушение не оставалось 
без внимания.

Большая массово-разъ- 
яснительная работа по по
вышению коэффициента 
технической готовности 
парка проводилась в ре
монтных службах.

Все это в целом дало 
положительные результа
ты. С января 1979 года 
автопредприятие работа
ет по-новому, перестроив 
деятельность всех звень
ев.

С инициативой отлично 
обслуживать строителей 
< Атоммаша* выступили

члены бригад А. П. Гуро
ва, И. П. Марченко, А. И. 
Безруковой. На 120,7 
процента выполнила зада
ние полугодия бригада 
Гурова, на 110 процентов 
— таксисты Марченко. 
На 2 0 — 50 процентов в 
среднем перекрыли про
грамму водители Н. А. 
Чередниченко, . А. И. 
Крюков, Н. В. Скорохо
дов, И. Д. Попов, А. И. 
Лукин, В. Т. Чудинович 
и многие другие. Они на
званы победителями соци
алистического соревнова
ния по итогам шести ме
сяцев.

А в целом предприятие 
уже за первый квартал 
этого года получило пере
ходящее Красное знамя 
горкома партии и испол
кома Горсовета. А затем 
новая победа: план полу
годия выполнен досрочно 
и перекрыт на 15 процен
тов.

Таков эффект комплекс 
ного подхода к делу.

К. ТЕРЕХИН, 
коммунист, 

старшин инженер 
по эксплуатации.



К а к  в а с  обслуживают?

» ! Рахмет“—спасибо!
Тонкой струйкой  БИЛСЯ 

пар вокруг большого ч ай 
ника, который уютно окру
ж а л и  пи алы ,  молочник, 
ваза  с пилены м  сахаром, 
б аурсакам и .. .  Это был на
стоящ ий к азах с ки й  стол, и 
посетители с удовольстви
ем пили чай с молоком, по- 
к азахски .  ,

—  В Волгодонске сейчас 
ж и вет  д руж н ая ,  многона
ц и онал ьн ая  семья,  —  рас
сказы вает  директор ресто
рана Волго-Дон В. А. Лы- 
сикова.  —  Поэтому мы ре
шили возродить добрую н а 
ш у традицию —  еж ем е
сячно проводить день н а ц и 
ональной кухни. А начали 
с казахской  потому, что з а 
ведую щ ая  производством 
ресторана Н. II. Х орькова—  
опы тны й повар, долгое вре
мя работала в системе об
щее гвенного пи тан и я  в 
этой республике .  В дал ь
нейшем мы намерены  по
знаком ить  волгодонцев с 
узбекской,  белорусской, 
укр аи н ской  кухням и. . .

Официанты превратились  
в гидов. Они об ъясняли  и 
технологию приготовления,  
и  переводили м ал ознако
мые назван ия  блюд: куир- 
дак  —  поджарка,  кабы р- 
га  —  груди нка  отбивная  с

овощами, б аурсакн  —  ша
рики  нз кислого теста . . .  В 
целом работники ресторана 
предложили посетителям бо 
лее десяти  наименований  
искусно приготовленны х 
блюд...

П осетителей было мно
го, впрочем, к а к  и обычно 
в обед. Но необычно много 
было благодарностей.

—  Спасибо! Все было 
очень вкусно.

—  Подобные м ероприя
тия необходимы. Мы не 
только вкусно пообедали, 
но и получили интересную 
консультацию .. .  •

Подобные отзы вы  остави
ли ж и тел и  города А. З а 
харов, А. Александрова, 
Е. Пегица и ж итель  с ул и -  
пы  К азахской  Ростова-на- 
Дону Ларин.. .

Т ы ся чи  спасибо —  «рах- 
мет» зв учал и  в этот день в 
адрес тех. кто готовил блю
ла и закуск и :  А. Рахимова,  
И. Семеновой, В. Дооохи- 
ной, Н. Дмитриенко, Г. На- 
стенко, и  тех, кто обслуж и
вал —  Р. Бежановой, 
П. Касьминой. 3. П у т и н о й .  
М. Вуколовой, У. Д. К а
зни?...

В августе в ресторане 
будет проводиться  день у з 
бекской KVTIT4.

Е. ИВИЦКАЯ.

• СПОРТ

Ш П И О Н Ы
Во Львове закончились 

соревнования на первен
ство Советской Армии и 
Военно-Морского Флота 
по спортивной акробати
ке. В составе сборной 
команды Северо-Кавказ
ского военного округа вы
ступали семь представи
телей Волгодонска.

Акробаты - прыгуны, 
мастера спорта СССР На
талья Кочетова и Инна 
Игнатенко из нашего го
рода заняли соответ
ственно второе и третье 
места, оставив позади се
бя таких сильных прыгу
нов, как В. Синчило — 
чемпионку СССР 1977 
года, и других.

Наша смешанная пара 
Александр Каргин и Свет 
лана Аюгова также были 
вторыми, проиграв 0,4 
балла паре из Ленингра
да. А в общем в команд
ном зачете наши акроба
ты заняли первое место, 
став чемпионами Воору
женных Сил.

Этот год очень резуль
тативный для акробатов 
Волгодонска: пять чело
век стали мастерами спор
та СССР. Это представи
тель «Буревестника» 
Александр Каргин, пред
ставители химзавода На
талья Кочетова и Светла
на Аюгова, воспитанницы 
детской юношеской спор
тивной школы Галина 
Булыгина и Ирина Бура
кова.

Р е к л а м а, 
о б ъ я в л е н и я

КНИОПРЕМЬЕРЫ
А В Г У С 7 Й

IC E  Р И Ш Т  МГНОВЕНИЕ
НОВАЯ ш и р о ко ф о р м атн ая  

к а р т и н а  «Все решает мгновение»
по ставл ен а  реж и ссером  Виктором 
С адовским  на киностудии  «Лен- 
ф ильм ».

Главной героин е Н аде П ривало
вой  15 лет. Она нз тех  д евуш ек , 
которы е лю бят сп орт и по м ере 
сил  зан и м аю тся  лю бимы м  делом. 
Б л аго д ар я  сч астли вом у  стечению  
обстоятельств , Н адя из м ал ен ьк о 
го прим орского  городка п оп адает 
с р а зу  в сборную  стр ан ы  по п л ав а 
нию. Хотя д евочка п р ек р асн ая  
пловчи ха и без тр у д а  о п ереж ает 
свои х  п одруг по ком анде, удается 
ей  не все  и  не ср азу .

( ДРУГАЯ к и н олен та этой  ж е 
к и н остуди и  «Тактика бега на 
длинную дистанцию» во ск р еш ает  
собы тия м и нувш ей  войны . Ф ильм  
р а с с к а зы в а е т  о подвиге п ар ти за н 
ского  в р а ч а  И вана Р у сак а , б ы вш е
го сп ортсм ен а, которы й , ж ер тву я  
собой, у в ел  ги тлеровц ев  от м еста 
расп о л о ж ен и я  отряда.

НА ЭКРАНАХ города в авгу 
сте так ж е  будет дем о н стр и р о вать
ся  ки н оф ильм  «Бархатный сезон». 
Это со вм естн ая  работа советски х  
и  ш в ей ц ар ск и х  ки н ем ато гр аф и 
стов. Ф ильм  р а с с к а зы в а е т  о собы 
ти ях . происш едш и х  в м аленьком  
к урортн ом  городке на грани ц е 
И спании  и Ф ранции  осенью  1938 
года.

С \  КИНОТЕАТР «Восток» п о к а 
ж ет  ки н о ф и л ьм  «Я росла «на, коро
лева Франции». сн яты й  в жан-. 
ре  м у зы к ал ьн о й  п ри клю ч ен ческой  
ком едии. И нтерес зр и телей  вы зо
вет  и гр а  т а к и х  актер о в , как  
Е К оренева. Ч .  Л авров. А. Дж и
га пханя*г. С .  М яртинсон  и другие.

ОДЕССКОЙ киностудией вьт- 
TTvroeH фильм «У меня все нор
мально».- Расгкязывяя о булнях 
сщчнрм*3иной Советской Армии, о
Т Р У Д Н О Й  С Л Г Ж « е  р Ч К Р Т Ч И К О Я .
гЬи.ттьм поднимает важную проб
лему нравственного формирова
ния всеннос.луж**тт1И'*’

Г. 5РАЙЧЕМКО. 
редактор по рекламе 

кинопроката.

Под контроль монтеров
По улице Волгодонской проходит радиоли

ния. Но почему-то радио у нас в- домах не 
говорит. А ежемесячную плату мы вносим. 
Мы, пенсионеры, ветераны хотим быть в кур
се всех событий в стране.

Ерофеева, Кураева и другие.
ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ ИНЖЕНЕР 

РАДИОФИКАЦИИ ГОРОДСКОГО УЗЛА 
СВЯЗИ В. КОЗЛОВ:

— В работе радио
трансляционной сети 
были перерывы в свя
зи с реконструкцией 
теплотрассы по Дон
скому переулку, за
меной опор линии элек 
тпопередач по улице 
Волгодонской и благо
устройством этих улиц.

Организации, прово
дившие эти работы, не
брежно отнеслись к 
охране линий связи от 
повреждений.

В настоящее время 
радиолиния отремон
тирована, ее работа 
взята под контроль.

Окно ГАИ

„ Н а м А З ы "  - т а к с и
...По улице Степной 

один за другим идут 
красавцы «КамАЗы», 
груженные песком, 
щебнем. И в этой же 
трудовой колонне дви
жутся «КамАЗы»- 
«такси». На одном из 
них восседает прораб 
участка № 3 управле
ния производственно- 

технологической ком
плектации треста Ф. Г. 
Звиненко. Он едет из 
речного порта на при
чал за станицу Соле- 
новскую... На другом, 
таком же грузовике 
е&ет прораб участка 
№  2 СМУ-5 «Пром- 
строя-1» 3. X. Шайму- 
ратов: везет со станции 
техобслуживания «Жи
гули» запчасти для лич 
ной автомашины.

Начальник автоко
лонны №  4 автопро- 
изводственного объеди 
нения В. Р. Савченко 
решил на «КамАЗе» 
прокатиться в пионер
ский лагерь. Наряд же 
выписан на участок 
.No 6 управления стро
ительства механизиро
ванных работ под 
стройматериалы.

Прораб участка №  5 
«Тндрогпецс т р о я »  
К. X. Хафизов на спец-

автомашине «ГАЗ-52» 
приехал с собутыльни
ками на берег Дона на 
отдых. Прораб участ
ка №  4 «Гидроспец- 
строя» А. Ф. Степанов 
на самосвале «МАЗ- 
503» также решил 
съездить покупаться на 
Дон. В качестве такси 
использовал «МАЗ-
503» начальник авто
колонны №  6 автопро- 
изводственного объеди
нения Н. Н. Макаров.

Начальник участка 
№  1 СМУ-19 «Пром- 
строя-1» И. И. Тхар- 
жевский на самосвале 
«ММЗ-555» целый
день разъезж ал по 
«срочным» делам.

Работники ГАИ при
няли нужные меры к 
тем, кто так нерачи
тельно использует тех
нику. Думается, что и 
по месту работы с них 
должны спросить по 
всей строгости.

В. ВИНОГРАДОВ, 
инспектор дорожно- 
патрульной службы 

ГАИ.

Редактор 
И. ПУШКАРНЫЙ

ВОЛГОДОНСКОЙ ТЕХНИКУМ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО МАШИНОСТРОЕНИЯ

п р и г л а ш а е т  на п о с т о я н н у ю  р а б о т у
инженера-металлурга —  п реподавателем  техн ол о

гии м еталлов и м еталловедения,
инженера-технолога по обработке металлов резанием

—  преп одавателем  техн ол оги и  м аш иностроения,
инженера-конструктора — преп одавателем  черче

ния,
. инженера-технолога сварочного производства —

преподавателем  техн ол огии  сварочного прои зводства , 
инженера-технолога или инженера-механииа —

преподавателем  к урса  обработки металлов резан ием  и 
станочного оборудования,

преподавателя начальной военной подготовки, 
завхоза, шофера.
Оклад согласн о тариф икации от количества часов  

и ста ж а  работы после окончания и н сти тута . Ж илпло
щ адь будет п р едоставляться сем ейны м  в порядке оче
реди . |

Обращаться по адресу: у л . М орская, 9 4 ,  4 -й  эт аж , 
ком ната 4 2 0 ,  или к уполном очен н ом у отдела по т р у ду , 
у л . 5 0  лет СССР, 2 .  _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

ВОЛГОДОНСКИМ МЕЖРАЙОННЫМ 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИМ СЕТЯМ

на п остоянную  работу в городе Волгодонске

Т Г Е  Б  У  Ю  Т  С Я :
электромонтеры по ремонту и эксплуатации 

электрических линий, 
шоферы.

Ж илплощ адь п р едоставл яется  в теч ен и е двух л ет. 
Работающ им продается уголь по льготной п ен е .

Обращаться: у л . Химиков, 6 , отдел кадров или к 
уполном очен н ом у отдела по т р у д у , у л . 5 0  лет СССР, 2 .

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ УПРАВЛЕНИЮ 
«ВОДОКАНАЛ»

ср оч н о  требую тся!
дежурный электромонтер водозаборов насосных 

станций,
электромонтеры по ремонту низковольтного и вы  

соковольтного электрооборудования,
электромонтер по наладке релейной защиты, 
каменщики, плотники, штукатуры, маляры.
П риняты е на работу обесп ечиваю тся  квартирами  

в порядке очереди .
За справкам и обращ аться в отдел  кадров уп р ав л е

ния « В одо к ан ал » , у л . М- Горького, 2 -а ,  или к у п ол н о
м оченном у отдела по тр уду , у л . 5 0  лет СССР, 2 .

ВОЛГОДОНСКОМУ ХИМЗАВОДУ 
ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ ВЛКСМ

'  т р е б у ю т с я  на  по с т о я н н у ю  р а б о т у !
аппаратчики, слесари по ремонту технологического 

оборудования, слесари-сантехники, элентромонтеры, 
токари, грузчики, отборщики-штабелевщики, камен
щики, плотники, штукатуры, маляры, газосварщини, 
слесари-наладчики (высокой квалификации), плиточ
ники, бетонщики, кровельщики, уборщицы для работы 
в санатории-профилактории.

Обращаться: В олгодонской хим завод , отаел кад
ров, или к уполном оченном у отдела по тр у ду , у л . 5 0  
лет СССР, 2 .

ВОЛГОДОНСКОМУ 
УЧАСТКУ 

МЕХАНИЗАЦИИ 
СТРОИТЕЛЬСТВА

срочн о  т р е б у ю 10я:
трактористы,
скреперисты,
экскаваторщики,
шоферы.
О плата тр уда  пойремен* 

н о-п рем и ал ьн ая .
Ж илплощ адь гостиного  

типа п р едостав л я ется  в 
теч ен и е одного года .

Обращаться: ул . Хими*
ков, 1 4 ,  отдел кадров или 
к уполном очен н ом у отдела  
по т р у ду , у л . 5 0  лет 
СССР, 2 .

ВОЛГОДОНСКОМУ УЧАСТКУ 
РОСТОВСКОГО СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО 

КОМБИНАТА ПО ТОРГОВОЙ ТЕХНИКЕ

на п о с т о я н н у ю  ра б о ту  т р е б у ю т с я :
электрослесари по ремонту холодильного и торго

во-технологического оборудования,
ученики электрослесарей,
электрослесари по ремонту и обслуживанию вен

тиляционных установок.
Обращаться: пер. Донской, 4 2 ,  тел. 2 9 - 0 0 ,  или к 

уполномоченному отдела по труду, ул. 5 0  лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОЙ СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 
РОСТОВСКОГО СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО 

PEM0HTH0 СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ 
ТРЕСТА «Р0СЗАГ0ТСПЕЦРЕМСТР0Й»

приглашает  н а  работу
каменщиков и штукатуров.
Оплата труда  сдельная  и акк орд но-прем иал ьная .  
Обращаться: Волгодонской элеватор,  стройучасток ,  

или к уполномоченному отдела по труду ,  у л . 5 0  лет 
СССР, 2 ,  комн. 7.

ВОЛГОДОНСКОЙ 
ТРЕСТ СТОЛОВЫХ

объявляет набор
у ч ащ и хся  для н ап р авле

ни я в Ростовское ср едн ее  
п роф ессион альн ое к ул и н ар
н ое училищ е по специаль
ности повар.

Срок обучени я со сред
ним  образованием  2  года, 
с 8 -л етн и м  образов ан н ей  
три  года .

Обращаться: г. Волго
дон ск , ул  Б етон н ая , 1 , от
дел  кадров тр еста  столовых 
или к упол ном очен н ом у о.т- 
дела  по т р у д у , ул. 5 0  лет 
СССР, 2 .

ВОЛГОДОНСКОМУ
Г0РБЫТН0МБИНАТУ

с рочно т р е б у ю т с я :
шоферы,
закройщики легкого жен

ского платья, 
педикюрша,
портные легкого женсиогв 

платья 4 — 5 разряда, 
портные верхней одежды 

4 — 5 разряда, 
главный механик, 
бухгалтеры.
Обращаться: у л . 5 0  лет

ВЛКСМ, 8 ,  горбы тком бинат, 
отдел кадров, 2-й атаж . или 
в отдел по тр уду , у л . 50 
лет СССР, 2-

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ПО ТАРЕ

ср оч н о
требую тся

шоферы.
Обращаться: в отдел кад

ров предприятия, п ос . Шлю 
зы, пли к уполном оченно
му отдела по груду , ул. 50 
лет СССР, 2 .

волгодонской
ГОРОДСКОЙ

САНЭПИДСТАНЦИИ

требуются
на постоянную работу 

санитарки в бактериоло
гическую лабораторию 
(оклад 79 руб.), завхоз 
(70 руб.). Возможно сов
местительство.

Обращаться: ул. Лени
на, 74, горСЭС, или к 
уполномоченному отдела 
по труду, ул. 50 лет 
СССР, 2.

Меняю трехкомнатную 
квартиру в коттедже со 
всеми удобствами (имеет
ся приусадебный участок, 
сад, гараж и надворные 
постройки) в Волгодонске 
на две двухкомнатные 
квартиры в этом же горо
де. Обращаться: пер. Лес
ной, 4, кв. 1, в любое 
время.

Н А Ш  А Д Р Е С :  3 4 Т М 0 ,  
t. В аягодонсж, м  С о»«»  
екая , 3 2  3 4 .
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